

Compte-rendu de la sortie randonnée pédestre du jeudi 22/05/2015, Chamechaude en Chartreuse.

A voir les photos c'était plus tôt une sortie hivernale. En arrivant au col de Porte de la neige était présente sur les bas côtés de la route. C'est par une piste très boueuse que nous commençons la randonnée, puis sur un bon sentier enneigé que nous nous dirigeons vers la cabane de Bachasson. Là le groupe se divise en deux j'emmène un petit groupe par la voie normale et l'autre groupe contourne Chamechaude par la droite pour tenter la montée par la brèche Arnaud.

Après une longue traversée sur un sentier balcon et, compte-tenu de l'état du sentier très enneigé , du brouillard, le groupe revient sur ses pas et prend la voie normale. Entre temps le premier groupe est arrivé à la sortie de la brèche Arnaud, le lieu de rendez-vous. Mais le groupe n'est pas au rendez-vous. Nous continuons la montée dans la neige. Au petit pas d'escalade le câble de sécurisation est recouvert de givre ainsi que le rocher, je dégage donc le câble et enlève au mieux la neige sur le rocher pour permettre au groupe de grimper en toute sécurité. Au sommet il y a un vent qui souffle en rafale et nous ne nous attardons pas et nous reprenons la descente jusqu'à la cabane de Bachasson pour prendre le pique-nique. Lors de la descente nous croisons deux chamois qui ont l'air tout content et font des bonds dans la neige.

Bien évidemment nous nous sommes tous retrouvés autour d'une boisson chaude bien méritée dans l'unique bar ouvert à St Pierre de Chartreuse.

5 Crapahutiennes et 4 Crapahutiens participaient à cette sortie.

Dénivelée positive 800m

Texte et Photos : Victor

Webmaster : Philippe